

Marokko

von den Königsstädten zur Straße Kasbahs

ein Video Reisebericht der KBW Reise 2017

von Josef Gusenbauer



33 Personen waren mit dem KBW Perg im März in Marokko unterwegs um dieses Land zu erkunden.

Überrascht waren die Teilnehmer von seiner abwechslungsreichen Landschaft, wie dem fruchtbaren Norden, den schneebedeckten Gipfeln des Atlas, den Stein- und Sandwüsten im Süden.



Die prachtvollen Königsstädte Rabat, Meknes, Fes und Marrakesch hinterließen mit ihrer maurischen Kultur bei der Gruppe einen bleibenden Eindruck. Ein Gang durch die Souks, in denen das traditionelle Handwerk blüht gehörte auch dazu. In Marrakesch wurden die Reisenden am Djemaa el Fna Platz von Zauberern, Musikern, Schlangenbeschwörern Akrobaten und Gauklern unterhalten.



Ein Ritt auf Kamelen in die Wüste mit Sonnenuntergang war für viele ein Erlebnis der besonderen Art.

Dienstag, 26. September
19:30 Uhr Pfarrheim Perg

Eintritt: € 6,-
ermäßigt: € 5,-